

VITRINA EMPRESARIAL

## Evolución Insurtech Latam 2024 reunirá a los máximos líderes de la industria insurtech y aseguradora de Chile y la Región

Entre los keynotes speakres más esperados se encuentran Rob Schimek, quien compartirá el impresionante camino de bolttech hacia su alcance global y Julia Normande Lins, Directora de Open Insurance en la SUSEP de Brasil, quien ofrecerá una visión detallada sobre los desafíos de implementación y los avances de la legislación de seguros en su país.

La capital chilena se prepara para recibir la primera edición de "Evolución Insurtech Latam 2024" #EILA24, el evento más grande y significativo de la industria aseguradora en Chile y Latinoamérica, siendo el primero en la región.

Los días 2, 3 y 4 de septiembre, el Hotel Best Western Premier Marina Las Condes será el epicentro de la innovación tecnológica y el networking de alto nivel, donde se congregarán los máximos exponentes del sector asegurador y tecnológico.

Este encuentro sin precedentes contará con la participación de destacados representantes de países como Argentina, Brasil, Colombia, Chile, Paraguay y México, convirtiéndose en una verdadera cumbre latinoamericana.

Entre los keynotes speakers más esperados se encuentran Rob Schimek, quien compartirá el impresionante camino de Bolttech hacia su alcance global, y Julia Normande Lins, Directora de Open Insurance en la SUSEP de Brasil, quien ofrecerá una visión detallada sobre la implementación y el éxito de la legislación de seguros en su país.

Evolución Insurtech Latam 2024 surge como una respuesta a la creciente necesidad de un

punto de encuentro para la industria aseguradora en la región, posicionándose como la plataforma principal para promover y fortalecer la evolución del Insurtech en Latinoamérica.

El evento ofrecerá un espacio para que los asistentes exploren nuevas soluciones tecnológicas, participen en debates sobre el futuro de la industria y generen oportunidades de negocio a través del networking.

Durante estos tres días, los participantes tendrán acceso a conectar con empresas de la industria en los diferentes stand, también participar en una serie de paneles y exposiciones que abordarán los temas más relevantes para el futuro de la industria aseguradora:

- Visión de la Industria al 2030: Proyecciones sobre el futuro del sector entregada por los CEO de las principales compañías de Chile y Latam.
- Impacto de la Ley Fintech en la Industria Aseguradora, Oportunidades y Desafíos del Open Insurance en Latinoamérica; Análisis de cómo la regulación está moldeando el panorama asegurador y perspectivas sobre la adopción de nuevos modelos basados en data compartida



con el consentimiento de los usuarios.

- La Nueva Movilidad y cómo la tecnología afecta su futuro
- La Tecnología como Habilitador para la Salud Física, el Bienestar Individual y Colectivo
- IA y su Disrupción en el Ecosistema Asegurador: Exploración de cómo la inteligencia artificial está transformando la industria.

Además, la jornada del 2 de septiembre comenzará con una Master Class a cargo de Hugues Bertin, reconocido como el influencer N°1 en Insurtech y en innovación de seguros en América Latina y top 10 mundial según el ranking de InsurtechNews, es

también conferencista internacional. Bertin abrirá el primer día con una visión actualizada sobre las tendencias tecnológicas actuales y nos ilustrará sobre aquellas que aún no logran consolidarse.

Andrea Triat García, Directora Ejecutiva de InsurteChile, expresó su entusiasmo sobre el evento: "Tenemos grandes expectativas con este encuentro. Sabemos que los asistentes obtendrán información crucial para la continuidad y evolución de sus negocios. EILA 2024 es más que un evento; es un verdadero viaje de exploración, innovación y networking, diseñado para profundizar y expandir el alcance de nuestra industria."

Este evento, organizado por InsurteChile, no solo es una oportunidad para estar al tanto de las últimas innovaciones tecnológicas que están redefiniendo el sector asegurador, sino también para establecer conexiones estratégicas con los líderes de la industria en toda Latinoamérica y entre incumbentes del ecosistema. Para ello la organización a dispuesto la App EILA, que es una herramienta muy versátil para conectar rápida y muy adecuadamente con contrapartes de interés: "queremos influir en una nueva cultura y forma de conectar, eso podemos aprender de los expertos norteamericanos y hemos traído su herramienta y tecnología a nuestro evento" señaló Andrea Triat García.

Para más información, obtener tickets y realizar consultas puedes ingresar al sitio web oficial:

<https://evolucioninsurtechlatam.com/>.